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ناصر محمد اليمان الإمام المهدي
_____________

( رد المهدي المنتظَر عل أسد السنّة )
بحثت ف التاب عن أسباب فشل الرسل ف إنقاذ الأمة جميعاً فوجدت ف محم التاب أسباباً عدّةً ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل خاتم الأنبياء والمرسلين وآله الطيبين الطاهرين والتابعين
للحق إل يوم الدين..

اعلم يا أسد السنّة إنّما يريد الماح للظلام أن يقيم عليك الحجة بالحق لأنّم أصلا لا تنتظرون نبياً جديداً
اسمه أحمد فقد سبق بعثه وهو ذاته محمد رسول اله صلّ اله عليه وآله وسلّم، والسؤال الذي يطرح نفسه
هو: لماذا من الأنبياء من يجعل اله له اسمين اثنين ف التاب؟ وذلك حت تعلموا أنّ اله لم يجعل الحجة
ف مندَها عتُوبم جِدُونَهالَّذِي ي ما ِالنَّب ولسونَ الرتَّبِعي الَّذِين} :ه تعالالعلم. وقال ال الاسم؛ بل ف ف
عضيو ثائالْخَب هِملَيع مرحياتِ وبالطَّي ملَه لحيرِ ونالْم نع ماهنْهيوفِ ورعم بِالْمهرماي نجِيلاو اةرالتَّو

ۙ هعم نزِلالَّذِي ا وا النُّورعاتَّبو وهرنَصو وهرزعو نُوا بِهآم فَالَّذِين ۚ هِملَيع انَتك الَّت لَْغاو مهرصا منْهع
اولَـٰئكَ هم الْمفْلحونَ ﴿١٥٧﴾} صدق اله العظيم [الأعراف].

ناب يسع ذْ قَالاتاب: {وم المح التّوراة والإنجيل؟ والجواب ف فما هو اسم الرسول الذي يجدونه ف
مريم يا بن اسرائيل انِّ رسول اللَّـه الَيم مصدِّقًا لِّما بين يدَي من التَّوراة ومبشِّرا بِرسولٍ يات من بعدِي

اسمه احمدُ ۖ فَلَما جاءهم بِالْبينَاتِ قَالُوا هـٰذَا سحر مبِين ﴿٦﴾} صدق اله العظيم [الصف].

والسؤال الذي يطرح نفسه: فما اسم الرسول الذي أرسله اله من بعد المسيح عيس ابن مريم صلّ اله
﴾١﴿ مالَهمعا لضا اللَّـه بِيلن سدُّوا عصوا وفَرك تاب: {الَّذِينم المح عليه وآله وسلّم؟ والجواب ف

لَحصاو هِماتىيس منْهع فَّرك ۙ هِمبن رم قالْح وهدٍ ومحم َلع لا نُزنُوا بِمآماتِ وحاللُوا الصمعنُوا وآم الَّذِينو
اللَّـه رِبضكَ يذَٰلك ۚ هِمبن رم قوا الْحعنُوا اتَّبآم نَّ الَّذِيناو لاطوا الْبعوا اتَّبفَرك نَّ الَّذِينكَ بِا٢﴾ ذَٰل﴿ مالَهب

للنَّاسِ امثَالَهم ﴿٣﴾} صدق اله العظيم [محمد].

والسؤال الذي كذلك يطرح نفسه هو: هل رسول اله محمد ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ هو خاتم الأنبياء
خَاتَمو اللَّـه ولسن رٰلَـو مالجن ردٍ محا ابدٌ امحانَ ما كتاب: {مم المح لين؟ والجواب فوالمرس

النَّبِيين ۗ وكانَ اللَّـه بِل شَء عليما ﴿٤٠﴾} صدق اله العظيم [الأحزاب].
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ولربما يود أحد السائلين أن يقاطعن فيقول: "وكيف نعلم أن للأنبياء من اسمين اثنين ف التاب؟"، ومن ثم
يرد عليه المهدي المنتظَر وأقول: أفلا تفتين أيها السائل من هو نب اله إسرائيل ومن هم ذريته؟ ثم يرد علينا

السائل ويقول: "هذا شء معروف باتّفاق كافة أهل التاب من اليهود والنّصارى والمسلمين أنّ نب اله
إسرائيل هو ذاته نب اله يعقوب، وبن إسرائيل هم ذرية أبنائه ويتونون من اثن عشر قبيلة، تصديقاً لقول

نلَئ ۖ معم ِّنا اللَّـه قَالا ۖ ويبنَق شَرع َاثْن منْهثْنَا معبو يلائرسا نب يثَاقم خَذَ اللَّـهلَقَدْ او} :ه تعالال
ماتىيس مننَّ عفِّرك نًاسا حضقَر اللَّـه تُمضقْراو موهتُمرزعو لسنتُم بِرآماةَ وكالز تُمآتَيةَ وَالص تُمقَما

ودخلَنَّم جنَّاتٍ تَجرِي من تَحتها انْهار ۚ فَمن كفَر بعدَ ذَٰلكَ منم فَقَدْ ضل سواء السبِيل ﴿١٢﴾} صدق
اله العظيم [المائدة].

ويتون بنو إسرائيل من اثن عشر قبيلة أمماً، تصديقاً لقول اله تعال: {واذِ استَسقَ موس لقَومه فَقُلْنَا
اضرِب بعصاكَ الْحجر ۖ فَانفَجرت منْه اثْنَتَا عشْرةَ عينًا ۖ قَدْ علم كل انَاسٍ مشْربهم ۖ كلُوا واشْربوا من
رزْقِ اللَّـه و تَعثَوا ف ارضِ مفْسدِين ﴿٦٠﴾ واذْ قُلْتُم يا موس لَن نَّصبِر علَ طَعام واحدٍ فَادعُ لَنَا ربكَ

يخْرِج لَنَا مما تُنبِت ارض من بقْلها وقثَّائها وفُومها وعدَسها وبصلها ۖ قَال اتَستَبدِلُونَ الَّذِي هو ادنَ بِالَّذِي
هو خَير ۚ اهبِطُوا مصرا فَانَّ لَم ما سالْتُم ۗ وضرِبت علَيهِم الذِّلَّةُ والْمسنَةُ وباءوا بِغَضبٍ من اللَّـه ۗ ذَٰلكَ
بِانَّهم كانُوا يفُرونَ بِآياتِ اللَّـه ويقْتُلُونَ النَّبِيين بِغَيرِ الْحق ۗ ذَٰلكَ بِما عصوا وكانُوا يعتَدُونَ ﴿٦١﴾} صدق

اله العظيم [البقرة].

وسبب وجود بن إسرائيل هو لأنّ نب اله يعقوب وهو ذاته نب اله إسرائيل وسبقت هجرته إل مصر هو
وأهل بيته جميعاً بدعوة من عزيز مصر؛ رسول اله يوسف بن يعقوب الذي ضاع منه من قبل، وقال اله
تعال: {اذْهبوا بِقَميص هـٰذَا فَالْقُوه علَ وجه ابِ ياتِ بصيرا واتُون بِاهلم اجمعين ﴿٩٣﴾} صدق اله

العظيم [يوسف].

فهاجر نب اله يعقوب هو وأولاده إل مصر ليقطنوا مع ابنه يوسف عزيز مصر. وقال اله تعال: {فَلَما ان
جاء الْبشير الْقَاه علَ وجهِه فَارتَدَّ بصيرا ۖ قَال الَم اقُل لَّم انِّ اعلَم من اللَّـه ما  تَعلَمونَ ﴿٩٦﴾ قَالُوا يا
﴾٩٨﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۖ بر مَل رتَغْفسا فوس ٩٧﴾ قَال﴿ ينئنَّا خَاطنَّا كنَا الَنَا ذُنُوب رتَغْفانَا اسبا

فَلَما دخَلُوا علَ يوسف آوىٰ الَيه ابويه وقَال ادخُلُوا مصر ان شَاء اللَّـه آمنين ﴿٩٩﴾ ورفَع ابويه علَ الْعرشِ
نجخْرذْ اا ِب نسحقَدْ اا ۖ وقح با رلَهعقَدْ ج لن قَبم اييور وِيلـٰذَا تَاتِ هبا اي قَالدًا ۖ وجس وا لَهخَرو
نَّها ۚ شَاءا يلِّم يفلَط بنَّ را ۚ تخْوا نيبو نيطَانُ بغَ الشَّين نَّزدِ اعن بدْوِ مالْب نم مِب اءجو نجالس نم
هو الْعليم الْحيم ﴿١٠٠﴾} صدق اله العظيم [يوسف]، ومن ثم عاش أولاد يعقوب وأنجبوا اثن عشر قبيلة
تاب هو ذاته نبال ه إسرائيل فال أن نب المنتظَر بالحق ها المهديمصر وهم بنو إسرائيل، وأفتيناك أي ف

اله يعقوب".
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ومن ثم يرد عليم المهدي وأقول: شراً لك أيها السائل، فهل تذكر سؤالك ف أول هذا البيان بقول: (ولربما
تاب؟)، ومن ثم أجبتال فيقول وكيف نعلم أنّ للأنبياء من اسمين اثنين ف قاطعنأحد السائلين أن ي يود

عل نفسك وأثبت بالبرهان من محم القرآن أنّ نب اله إسرائيل هو ذاته نب اله يعقوب، وعليه فإنّ نب اله
أحمد هو ذاته محمد صلّ اله عليه وآله وسلّم.

م المهديعلي تاب؟ ومن ثم يردال ه لهم من اسمين اثنين فأن جعل ال مة الحقالح والسؤال: فما ه
ة فه جعل الحجين المسلمين أنّ الييعلم اليهود والنّصارى والأم وذلك ل :مة بالحقناً الحبيالمنتظَر م
العلم وليس ف الاسم لعلم تتّقون بأنّ بعث اله لم من يعيدكم إل منهاج النّبوة الأول فزاده اله عليم

بسطةً ف العلم وأن تستمسوا بحجة العلم، فإن هيمن عليم بعلم وسلطانٍ من لدُن حيم عليم فقد علمتم
أنّ اله اصطفاه عليم خليفةً وملاً وقائداً وإماماً عليماً ليهديم إل الصراط المستقيم، وها هو قد حضر
تاب والنّاس أجمعين إلتاب المسطور يدعوكم وكافة أهل الال قدره المقدور ف م فه إليفبعثه ال
الدخول ف الإسلام الذي جاء به رسول اله موس عليه الصلاة والسلام، ولذلك قال فرعون حين أدركه

الغرق: {قَال آمنت انَّه  الَـٰه ا الَّذِي آمنَت بِه بنُو اسرائيل وانَا من الْمسلمين} صدق اله العظيم
[يونس:90].

وأدعوكم والنّاس أجمعين إل دين الإسلام الذي جاء به رسول اله المسيح عيس ابن مريم عليه الصلاة
نونَ نَحارِيوالْح قَال ۖ اللَّـه َلارِي انصا نم قَال فْرْال منْهم يسع سحا افَلَم} :ه تعالوالسلام. وقال ال

انصار اللَّـه آمنَّا بِاللَّـه واشْهدْ بِانَّا مسلمونَ ﴿٥٢﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

وأدعوكم والنّاس جميعاً إل دين الإسلام الذي جاء به خاتم الأنبياء والمرسلين جدّي محمد رسول اله ‐
صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ الدِّين عندَ اللَّـه اسَم ۗ وما اخْتَلَف الَّذِين اوتُوا

الْتَاب ا من بعدِ ما جاءهم الْعلْم بغْيا بينَهم ۗ ومن يفُر بِآياتِ اللَّـه فَانَّ اللَّـه سرِيع الْحسابِ ﴿١٩﴾}
صدق اله العظيم [آل عمران].

{﴾٨٥﴿ رِينالْخَاس نم ةرخا ف وهو نْهم لقْبدِينًا فَلَن ي مَسا رغَي تَغبن يمو} :ه تعالوتصديقاً لقول ال
صدق اله العظيم [آل عمران].

ذلم دين اله الإسلام الذي بعث به جميع المرسلين من أول الرسل المبعوثين بالتاب نوح عليه الصلاة
ما قَوي همقَول ذْ قَالا نُوح انَب هِملَيع اتْلو} :ه تعالدين الإسلام. وقال ال ه ليدعو النّاس إلوالسلام فبعثه ال

مكرما ني  ثُم مكاءكشُرو مكرموا اعمجفَا لْتكتَو اللَّـه َلفَع اتِ اللَّـهيرِي بِآيتَذْكو قَامم ملَيع ربانَ كن كا
ۖ اللَّـه َلع ا رِيجنْ ارٍ ۖ اجا نم مُلْتاا سفَم تُملَّين تَوونِ ﴿٧١﴾ فَارتُنظ و َلوا ااقْض ةً ثُمغُم ملَيع
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قْنَا الَّذِينغْراو فئََخ ملْنَاهعجالْفُلْكِ و ف هعن ممو نَاهيفَنَج وهذَّبَ٧٢﴾ ف﴿ ينملسالْم نونَ مكنْ اا ترماو
كذَّبوا بِآياتنَا ۖ فَانظُر كيف كانَ عاقبةُ الْمنذَرِين ﴿٧٣﴾ ثُم بعثْنَا من بعدِه رسً الَ قَومهِم فَجاءوهم بِالْبينَاتِ
وسم مدِهعن بثْنَا معب ٧٤﴾ ثُم﴿ تَدِينعقُلُوبِ الْم َلع عكَ نَطْبذَٰلك ۚ لن قَبم وا بِهذَّبا كنُوا بِممويانُوا لا كفَم
وهارونَ الَ فرعونَ وملَئه بِآياتنَا فَاستَبروا وكانُوا قَوما مجرِمين ﴿٧٥﴾ فَلَما جاءهم الْحق من عندِنَا قَالُوا
انَّ هـٰذَا لَسحر مبِين ﴿٧٦﴾ قَال موس اتَقُولُونَ للْحق لَما جاءكم ۖ اسحر هـٰذَا و يفْلح الساحرونَ ﴿٧٧﴾}

صدق اله العظيم [يونس].

وقال اله تعال لرسوله إبراهيم: {اذْ قَال لَه ربه اسلم ۖ قَال اسلَمت لرب الْعالَمين ﴿١٣١﴾} صدق اله
العظيم [البقرة].

ولذلك كان يسم أتباعه بالمسلمين فهو دينه ودين ذريته الأنبياء من ذريته إسماعيل وإسحاق ويعقوب،
تصديقاً لقول اله تعال: {ام كنتُم شُهدَاء اذْ حضر يعقُوب الْموت اذْ قَال لبنيه ما تَعبدُونَ من بعدِي قَالُوا
نَعبدُ الَـٰهكَ والَـٰه آبائكَ ابراهيم واسماعيل واسحاق الَـٰها واحدًا ونَحن لَه مسلمونَ ﴿١٣٣﴾} صدق اله

العظيم [البقرة].

نتُمن كا ما قَوي وسم قَالو} :ه تعالوهارون عليهما الصلاة والسلام. وقال ال ه موسوهو دين رسول ال
آمنتُم بِاللَّـه فَعلَيه تَوكلُوا ان كنتُم مسلمين ﴿٨٤﴾} صدق اله العظيم [يونس].

وهو دين رسول اله داوود وسليمان عليهما الصلاة والسلام، ولذلك يدعو النّاس إل دين الإسلام كما تبين
مبِس نَّهاانَ وملَين سم نَّهة سبأ: {امل ه سليمان ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ إلال رسالة نب م دعوته فل

اللَّـه الرحمـٰن الرحيم ﴿٣٠﴾ ا تَعلُوا علَ واتُون مسلمين ﴿٣١﴾} صدق اله العظيم [النمل]. ولذلك حين
بر لَّـهانَ لملَيس عم تلَمساو نَفْس تظَلَم ِّنا بر العالمين قالت: {قَالَت ه ربة سبأ لأسلمت مل

الْعالَمين} صدق اله العظيم [النمل:44].

وأنا الإمام المهدي خاتم خلفاء اله أجمعين لم يجعلن اله مبتدعاً؛ بل متّبعاً أدعو الأميين والنّصارى
واليهود والنّاس أجمعين إل دين الإسلام الذي بعث اله به كافة الأنبياء والمرسلين ولا اُفرق بين أحدٍ من

رسله وأنا من المسلمين له رب العالمين وحده لا شريك له، أدعوكم إل عبادة اله وحده لا شريك له ومن
أشرك باله فقد حبط عمله وهو ف الآخرة لمن الخاسرين، لذلك أدعو النّاس أجمعين إل كلمة سواء أن لا
إله إلا اله وحده لا شريك له فلا يتّخذ بعضنا بعضاً أرباباً من دون اله ولا يدعو بعضنا بعضاً من دون اله،
فلا تدعوا مع اله أحداً فتونوا من المعذَّبين فلن يغن عنم المهدي المنتظَر وكافة الأنبياء والمرسلين لئن
بالغتم ف أمرنا بغير الحق، واعلموا أنّ جميع الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر لم يفضلهم اله عليم إلا
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بالتقوى لأنّهم اتّقوا اله فلم يعبدوا سواه ونتنافس جميعاً إل اله أينا أحب وأقرب، فإن استجبتم لما يحييم
فاتّبعتم دعوة كافة الأنبياء والمرسلين والمهدي المنتظَر إل عبادة اله وحده لا شريك له وكنتم معنا ضمن
عبيده المتنافسين ف حب اله وقربه أيهم أقرب فقد اهتديتم وأخلصتم عبادتم له رب العالمين واعترفتم
أنّ جميع الأنبياء والمرسلين عباد له أمثالم، وإن أبيتم وقلتم هيهات هيهات يا ناصر محمد اليمان! وقال
النّصارى: "فيف تُريدنا أن ننافس رسول اله المسيح عيس ابن مريم ف حب اله وقربه وهو ابن اله

يا ناصر محمد اليمان مهلا العالمين!"، وإن قال المسلمون: "مهلا شفيعنا يوم الدّين يوم يقوم النّاس لرب
إنّك كذاب أشر ولست المهدي المنتظَر، فيف تُريدنا أن نُنافس سيد الأنبياء وخاتم المرسلين محمد رسول

اله ف حب اله وقربه؟ بل هو شفيعنا يوم الدّين يوم يقوم النّاس لرب العالمين، فلا ينبغ لنا نحن
المسلمون أن ننافس نبينا ف حب اله وقربه! فقد أشركت باله يا ناصر محمد اليمان يا من تدعو

المسلمين والنّصارى واليهود أن ينافسوا أنبياءهم ورسل ربهم ف حب اله وقربه وهم الشفعاء يوم الدّين
ه ربالمنتظَر وأقول: إذاً قد أشركتم جميعاً بال م المهديعلي رمون والمقربون". ثم يرده الملأنّهم عباد ال
العالمين، وسوف تعلمون هل ينفعونم بين يدي اله يوم لا ينفع مال ولا بنون إلا من أت اله بقلبٍ سليم من
الشرك باله رب العالمين؟ تصديقاً لقول اله تعال: {يوم  ينفَع مال و بنُونَ ﴿٨٨﴾ ا من اتَ اللَّـه بِقَلْبٍ
 موي} :ه تعاله العظيم [الشعراء]، يوم لا تملك نفس لنفس شيئاً تصديقاً لقول ال٨٩﴾} صدق ال﴿ يملس

تَملكُ نَفْس لِّنَفْسٍ شَيىا ۖ وامر يومئذٍ لِّلَّـه ﴿١٩﴾} صدق اله العظيم [الانفطار]، يوم لا يتجرأ نب ولا رسول
أن يتقدم بين يدي اله طالباً من ربه الشفاعة للمشركين الذين يرجون شفاعتهم بين يدي اله تصديقاً لقول
اله تعال: {فَمن يجادِل اللَّـه عنْهم يوم الْقيامة ام من يونُ علَيهِم وكيً} صدق اله العظيم [النساء:109].

وقوله تعال: {وانذِر بِه الَّذِين يخَافُونَ ان يحشَروا الَ ربهِم ۙ لَيس لَهم من دونه ول و شَفيع لَّعلَّهم يتَّقُونَ
﴿٥١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقوله تعال: {يا ايها الَّذِين آمنُوا انفقُوا مما رزَقْنَاكم من قَبل ان يات يوم  بيع فيه و خُلَّةٌ و شَفَاعةٌ ۗ
والْافرونَ هم الظَّالمونَ ﴿٢٥٤﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

مه و دْلا عنْهخَذُ موي ةٌ وا شَفَاعنْهم لقْبي ا وىن نَّفْسٍ شَيع زِي نَفْستَج  امواتَّقُوا يو} :وقوله تعال
ينصرونَ ﴿٤٨﴾} صدق اله العظيم [البقرة].

دنُر ووا لَنَا اشْفَعفَي اءن شُفَعل لَّنَا مفَه قنَا بِالْحبر لسر تاءقَدْ ج لن قَبم وهنَس الَّذِين قُولي} :وقوله تعال
فَنَعمل غَير الَّذِي كنَّا نَعمل ۚ قَدْ خَسروا انفُسهم وضل عنْهم ما كانُوا يفْتَرونَ} صدق اله العظيم

[الأعراف:53].
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تبسا كبِم نَفْس لسن تُبا بِه رذَكا ۚ واةُ الدُّنْييالْح متْهغَرا وولَها وبلَع ماتَّخَذُوا دِينَه ذَرِ الَّذِينو} :وقوله تعال
لَيس لَها من دونِ اللَّـه ول و شَفيع وان تَعدِل كل عدْلٍ  يوخَذْ منْها} صدق اله العظيم [الأنعام:70].

وقوله تعال: {ويعبدُونَ من دونِ اللَّـه ما  يضرهم و ينفَعهم ويقُولُونَ هـٰوء شُفَعاونَا عندَ اللَّـه} صدق اله
العظيم [يونس:18].

ولربما يود أن يقاطعن أحد فطاحلة علماء الدّين المسلمين ويقول: "إنّما يقصد عبدة الأصنام الذين يدعونهم
من دون اله". ثم يرد عليم المهدي المنتظَر: فواله لا فرق بين من يدعو صنماً أو يرجو الشفاعة بين يدي
اله من أحد عباده المرسلين أو الصالحين المرمين سبحان اله العل العظيم عما تشركون وتعال علواً
كبيراً! فهذا مناقض لصفات اله سبحانه وتعال علواً كبيراً أن يشفع عبد بين يدي الرب المعبود الذي هو
أرحم الراحمين من عبيده أجمعين، فلا ينبغ أن يتجرأ عبدٌ للشفاعة بين يدي اله أرحم الراحمين، فيف
يون ذلك؟ فهل هو أرحم من اله أرحم الراحمين سبحانه وتعال علواً كبيراً! فمن كان يرجو الشفاعة بين
م هه علية الج[يوسف:64]، ألا وإنّ ح {{ينماحالر محرا وه}} :هه من عبد فقد كفر ببيان اليدي ال
رحمته الت كتب عل نفسه إن كنتم تؤمنون أنّ اله هو أرحم بم من عباده، لأنّ اله أرحم الراحمين فلا

ينبغ أن يون هناك عبدٌ هو أرحم بم من اله، تصديقاً لقول اله تعال: {قُل لِّمن ما ف السماواتِ
وارضِ ۖ قُل لِّلَّـه ۚ كتَب علَ نَفْسه الرحمةَ ۚ لَيجمعنَّم الَ يوم الْقيامة  ريب فيه ۚ الَّذِين خَسروا

انفُسهم فَهم  يومنُونَ ﴿١٢﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

وقوله تعال: {فَان كذَّبوكَ فَقُل ربم ذُو رحمة واسعة و يرد باسه عن الْقَوم الْمجرِمين ﴿١٤٧﴾} صدق اله
العظيم [الأنعام].

بل ورب لقد خسروا أنفسهم الذين لا يؤمنون أنّ اله هو أرحم الراحمين، فانظروا إل دعوة أصحاب
َلعو ۚ ابجا حمنَهيبه؟ بل قالوا: {وذلك اليوم عبداً يشفع لهم بين يدي ال الأعراف هل تجدونهم يرجون ف
اعرافِ رِجال يعرِفُونَ ك بِسيماهم ۚ ونَادوا اصحاب الْجنَّة ان سَم علَيم ۚ لَم يدْخُلُوها وهم يطْمعونَ
﴿٤٦﴾ واذَا صرِفَت ابصارهم تلْقَاء اصحابِ النَّارِ قَالُوا ربنَا  تَجعلْنَا مع الْقَوم الظَّالمين ﴿٤٧﴾} صدق
فخَو  َنَّةخُلُوا الْجه أرحم الراحمين وقال لهم: {ادعليهم من ال ه العظيم [الأعراف]، ومن ثم جاء الردال

علَيم و انتُم تَحزنُونَ} صدق اله العظيم [الأعراف:49].

نَةخَزالنَّارِ ل ف الَّذِين قَالو} :ه تعالة الرحمن. وقال الأصحاب النّار يلتمسون الشفاعة من ملائ نول
جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾} صدق اله العظيم [غافر]، فانظروا لرد الملائة

اءعا دموا ۗ وعقَالُوا فَاد ۚ َلنَاتِ ۖ قَالُوا بيم بِالْبُلسر ميتتَكُ تَا لَموأصحاب النّار: {قَالُوا ا المقربين إل
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الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر]، فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {قَالُوا
فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ} صدق اله العظيم؟ أي ادعوا اله وحده لا شريك له وما دعاء

المشركين إل عباده المقربين إلا ف ضلالٍ، وذلك لأنّهم يريدون من ملائة الرحمن المقربين أن يدعوا لهم
ربهم أن يرحمهم فيخفّف عنهم ولو يوماً واحداً من عذاب جهنّم، ولنّهم لم يدعوا اله فيقولوا: ربنا ظلمنا

أنفسنا، فإن لم تغفر لنا وترحمنا لنونن من المعذَّبين ف نار جهنّم خالدين.

والسؤال هو: لماذا لم يدعوا ربهم الذي هو أرحم بهم من ملائته المقربين؟ والجواب تجدونه ف محم
منَاها ظَلَممونَ ﴿٧٥﴾ وسلبم يهف مهو منْهع فَتَّري  ﴾دُونَ ﴿٧٤خَال نَّمهذَابِ جع ف ينرِمجنَّ الْمتاب: {اال

ولَـٰن كانُوا هم الظَّالمين ﴿٧٦﴾} صدق اله العظيم [الزخرف].

فهل تعلمون البيان الحق لقول اله تعال: {وهم فيه مبلسونَ} صدق اله العظيم؟ أي يائسون من رحمة اله
ولذلك فهم ف العذاب خالدون بسبب يأسهم من رحمة اله أرحم الراحمين. وقال اله تعال: {والَّذِين كفَروا
بِآياتِ اللَّـه ولقَائه اولَـٰئكَ يئسوا من رحمت واولَـٰئكَ لَهم عذَاب اليم ﴿٢٣﴾} صدق اله العظيم [العنبوت].

ويا عباد اله، إنّ عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر محمد اليمان الخبير بالرحمن ف محم القرآن
أعظم وأقول لم ف أنفسم قولا بليغاً، فلو أنّ لأحدكم أولاداً عصوه ألف عام ثم ماتوا وأبوهم غاضب
عليهم فلم يطيعوا له أمراً ثم أدخلهم اله النّار ثم اطّلع عليهم أبويهم فرأوهم يصطرخون ف نار جهنّم،

فتصوروا كم مدى الحسرة ف قلوب هذين الأبوين عل أولادهم مهما كان عصيانهم لوالديهم، فحتماً تون
حسرتهم عل أولادهم الذين يشاهدانهم يصطرخون ف نار جهنّم فحتماً تجدون أنّ الحسرة ف أنفس الوالدين

ون عظيمة فمن له أولاد أنّ حسرته حقاً لا شكّ ولا ريب سوف ت ء عظيم يعلمها كلأولادهم لش عل
نفسه عل أولاده المعذَبين، ومن ثم يقول لم الإمام المهدي فإذا كان هذا هو حال حسرتم عل أولادكم

المعذَّبين فما ظنّم بحسرة من هو أرحم بأولادكم منم اله أرحم الراحمين؟ فإنّ أجده يتحسر عل عباده
أجمعين الذين كذبوا برسل ربهم فأهلهم من غير ظلم بل ظلموا أنفسهم، وبرغم ذلك تجدون اله أرحم

الراحمين يتحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم، وقال اله تعال: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من
رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان

كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ويا معشر أنصار المهدي المنتظَر عبد النّعيم الأعظم ناصر محمد اليمان، كونوا القوم الذين وعد اله بهم
مهبحي مبِقَو اللَّـه تاي فوفَس هن دِينع منتَدَّ مرن ينُوا مآم ا الَّذِينهيا اي} :ه تعالقول ال م كتابه فمح ف

به بالحون الافة المسلمين: هل تحبلو أقول ل ّه العظيم [المائدة:54]، واعلموا أنصدق ال {ونَهبحيو
الأعظم من كل شء ف الدنيا والآخرة؟ فسوف يقولون جميعاً: اللهم نعم، ومن ثم أرد عليهم وأقول: لقد
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أفتاكم المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان بالبرهان المبين من محم القرآن العظيم أنّ اله ليس سعيداً
ف نفسه بسبب ظلم عباده لأنفسهم الذين كذّبوا رسل ربهم الذين يدعونهم إل اله ليغفر لهم فأعرضوا عن
فا ملُهسر رِيبٍ ﴿٩﴾ قَالَتم هلَيونَنَا اا تَدْعمشَكٍّ م نَّا لَفاو لْتُم بِهسرا انَا بِمفَرنَّا كقَالُوا ارسل رحمته: {و
اللَّـه شَكٌّ فَاطرِ السماواتِ وارضِ ۖ يدْعوكم ليغْفر لَم من ذُنُوبِم} صدق اله العظيم [إبراهيم:10-9].

ومن ثم يهلهم اله بسبب إعراضهم عن رحمة اله وعفوه وغفرانه لعباده، ومن ثم يهلهم اله وبرغم ذلك
يقول: {يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم
من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم

[يس].

فما دام عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي الخبير بالرحمن قد أفتاكم بالحق فمن كفر بهذه الفتوى الحق فقد
كفر أنّ اله {{هو ارحم الراحمين}}، وأما الذين شهدوا بالحق أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين ثم يقولون:

وبما أنّ اله هو حقاً أرحم الراحمين فحتماً لا بدّ أنّه متحسر عل عباده الذين ظلموا أنفسهم ف جميع الأمم،
ومن ثم صدّقوا فتوى المهدي المنتظَر بهذه الحقّيقة البرى ف محم كتاب اله القرآن العظيم فوجدوا أنّ

َلةً عرسا حعباده الذين ظلموا أنفسهم ويقول: {ي تحسراً علاً كبيراً حقاً معلو هم سبحانه وتعالرب
 هِملَيا منَّهونِ االْقُر نم ملَهنَا قَبَلها ما كوري لَمونَ ﴿٣٠﴾ ازِىتَهسي انُوا بِهك ولٍ اسن ريهِم متاا يادِ ۚ مبالْع

يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم.

ومن ثم يقولون: "إذاً يا حسرتنا عل نعيمنا الأعظم من جنّة النّعيم".

خلقتنا يا إله العالمين؟ فإن رضيت عنا فهذا ليس إلا جزءاً من نعيم رضوان نفسك عل مومن ثم يقولون: "فل
عبادك ولن تون راضياً ف نفسك حت تدخل عبادك ف رحمتك يا من وسعت كل شء رحمة، وبعد أن

ن سعيداً فه ربنا لم يأنفسنا ال ء إلش برى والنبأ العظيم أنّ أحببهذه الحقّيقة ال علّمنا الإمام المهدي
نفسه وكان متحسراً عل عباده الذين ظلموا أنفسهم لأنّه اله أرحم الراحمين؛ من هو أرحم بعباده من كافة
الأنبياء والمرسلين ومن المهدي المنتظَر ومن ملائته المقربين ومن خلقه أجمعين، وعليه فيف نون

سعداء بالحور العين وجنة النّعيم وحبيبنا اله رب العالمين ليس بسعيدٍ ف نفسه بسبب ظلم عباده لأنفسهم؟
فسحقاً لجنّة النّعيم والحور العين؛ بل نريد تحقيق النّعيم الأعظم من الحور العين وجنّة النّعيم وهو أن يون
معباده، فإذا لم تحقّق لنا النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم فل راً ولا غضباناً علنفسه ليس متحس ه راضياً فال
خلقتنا يا إله العالمين؟ فنحن لا نُحاجك ف عبادك فلسنا أرحم بعبادك منك سبحانك وتعاليت علواً كبيراً! فلا
ينبغ لعبدٍ أن يون هو أرحم بعبادك منك سبحانك وتعاليت علواً كبيراً! لأنّك أنت اله أرحم الراحمين فلا
يوجد ف عبادك من هو أرحم بعبادك منك سبحانك وتعاليت علواً كبيراً! يا من كتب عل نفسه الرحمة إنّك
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قلت وقولك الحق المبين: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

فريقاً فتجعلهم ف الجنّة وتضل متك اقتضت أن تهدي فريقاً فتجعلهم فاللهم إنّ الجاهلين يظنّون أنّ ح
مظْلي  نَّ اللَّـهم كتابك: {امح ف لا يفقهون، فقد وصفوك بالظلم وكفروا بقولك الحق النّار وذلك لأنّهم قوم
النَّاس شَيىا ولَـٰن النَّاس انفُسهم يظْلمونَ ﴿٤٤﴾} صدق اله العظيم [يونس]، وذلك لأنّهم لا يعلمون البيان
الحق لقول اله تعال: {ولَو شَاء ربكَ من من ف ارضِ كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم، أي لو شاء اله

بقدرته أن يهدي أهل الأرض جميعاً فإنّه لا يعجزه ذلك سبحانه وتعال علواً كبيراً، إنّ اله عل كل شء قدير،
تصديقاً لقول اله تعال: {ولَو شَاء اللَّـه لَجمعهم علَ الْهدَىٰ ۚ فََ تَونَن من الْجاهلين} صدق اله العظيم

[الأنعام:35]".

ولربما يود أن يقاطعن فطحول من علماء الأمة فيقول: "إذاً لماذا لم يهدِهم اله؟". والجواب يأتيك به صاحب
علم التاب تجده ف قول اله تعال: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله العظيم [الشورى:13]، فمن أناب

إل اله هدى قلبه إل الصراط المستقيم وتلك ه حجة اله عل عباده الذين لم يهدِ اله قلوبهم إل الصراط
المستقيم لأنّه علّمهم ف محم كتابه كيف يهديهم اله. وقال اله تعال: {ويهدِي الَيه من ينيب} صدق اله

العظيم.

الَّذِين ادِيبا عي قُل} :ه تعاله أن يهدي قلبه، وقال الافة عباده لمن يريد من ربه بهذه الفتوى لوأعلن ال
﴾٥٣﴿ يمحالر الْغَفُور وه نَّها ۚ ايعمج الذُّنُوب رغْفي نَّ اللَّـها ۚ اللَّـه ةمحن رتَقْنَطُوا م  هِمنفُسا َلفُوا عرسا
وانيبوا الَ ربم واسلموا لَه من قَبل ان ياتيم الْعذَاب ثُم  تُنصرونَ ﴿٥٤﴾ واتَّبِعوا احسن ما انزِل الَيم

ف طتا فَرم َلع َترسا حي نَفْس ن تَقُولونَ ﴿٥٥﴾ ارتَشْع  نتُماغْتَةً وب ذَابالْع ميتان يا لن قَبم مبن رم
تَقُول و٥٧﴾ ا﴿ ينتَّقالْم نم نتَل دَانه نَّ اللَّـها لَو تَقُول و٥٦﴾ ا﴿ رِيناخالس نلَم نتن كاو نبِ اللَّـهج
تربَتاسا وبِه تذَّبَف اتتْكَ آياءقَدْ ج َل٥٨﴾ ب﴿ يننسحالْم نونَ مكةً فَارك نَّ لا لَو ذَابى الْعتَر ينح

وكنت من الْافرِين ﴿٥٩﴾} صدق اله العظيم [الزمر].

ولذلك فإنّ المهدي المنتظَر أبرئ اله سبحانه من أن يظلم أحداً تصديقاً لقول اله تعال: {ووجدُوا ما
عملُوا حاضرا ۗ و يظْلم ربكَ احدًا} صدق اله العظيم [الهف:49]، فأنيبوا إل ربم يا عباد اله ليهدي

قلوبم فإنّ اله يهدي القلوب المنيبة تصديقاً لقول اله تعال: {وازْلفَتِ الْجنَّةُ للْمتَّقين غَير بعيدٍ ﴿٣١﴾ هـٰذَا
ۖ مَا بِسخُلُوهيبٍ ﴿٣٣﴾ ادنبِقَلْبٍ م اءجبِ وبِالْغَي ـٰنمحالر خَش ن٣٢﴾ م﴿ يظفابٍ حوا لدُونَ لا تُوعم

ذَٰلكَ يوم الْخُلُودِ ﴿٣٤﴾ لَهم ما يشَاءونَ فيها ولَدَينَا مزِيدٌ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [ق].

فهل تعلمون من هو الأواب؟ إنّه ذلك العبد الذي تاب إل ربه وأناب ليغفر اله له ذنبه فيهدي قلبه فَيره إليه
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الفر والفسوق والعصيان. وقال اله تعال: {ربم اعلَم بِما ف نُفُوسم ۚ ان تَونُوا صالحين فَانَّه كانَ
لْوابِين غَفُورا ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الإسراء]، وذلك لأنّ اله لا يغير ما بقوم حت يغيروا ما بأنفسهم
تصديقاً لقول اله تعال: {انَّ اللَّـه  يغَير ما بِقَوم حتَّ يغَيروا ما بِانفُسهِم} صدق اله العظيم [الرعد:11]،
فإن زاغوا عن الحق فأعرضوا عن العقل والمنطق واتّبعوا الاتّباع الأعم بغير علم من اله، فمن زاغ عن
مل ما قَوي همقَول وسم ذْ قَالاو} :ه تعالضلاله، تصديقاً لقول ال إل ه قلبه فيزيده ضلالاأزاغ ال الحق

ينقالْفَاس مدِي الْقَوهي  اللَّـهو ۚ مهقُلُوب زَاغَ اللَّـها زَاغُوا افَلَم ۖ ملَيا اللَّـه ولسر ِّنونَ الَمقَد تَّعو ذُونَنتُو
﴿٥﴾ واذْ قَال عيس ابن مريم يا بن اسرائيل انِّ رسول اللَّـه الَيم مصدِّقًا لِّما بين يدَي من التَّوراة ومبشِّرا

نمم ظْلَما نم٦﴾ و﴿ بِينم رحـٰذَا سنَاتِ قَالُوا هيم بِالْبهاءا جدُ ۖ فَلَممحا همدِي اسعن بم تاولٍ يسبِر
افْتَرىٰ علَ اللَّـه الْذِب وهو يدْع الَ اسَم ۚ واللَّـه  يهدِي الْقَوم الظَّالمين ﴿٧﴾} صدق اله العظيم

[الصف].

طريق الحق النّاس رسله ليهدونهم إل وبصرٍ وبعث إل وسمع ه بعقلوذلك لأنّ الإنسان قد أمدّه ال
ويهدونهم إل طريق الضلال ليجعل الإنسان مخيراً ثم يسيره اله إل الطريق الت اختارها وجعل اله
﴾٩﴿ نشَفَتَيانًا وسل٨﴾ و﴿ ننَييع ل لَّهعنَج لَما} :ه تعالالإنسان أمام نجدين اثنين، تصديقاً لقول ال

وهدَينَاه النَّجدَين ﴿١٠﴾} صدق اله العظيم [البلد].

فإن استشار عقله الذي أمده اله به فإن عقل الإنسان مستشار أمين لا يخون ربه ولا صاحبه، فلو يقول: يا
عقل من ترى أنّه أحق بعبادت له؟ لقال عقله: الأحق بعبادته وحده لا شريك له اله الذي فطرك وفطر

السماوات والأرض، فهل بعد الحق إلا الضلال؟ ولن إذا لم يستخدم عقله وزعم أنّ الذين من قبله هم الأعلم
،من غير أن يستخدم عقله شيئاً؛ بل دائماً يتّبعون الاتّباع الأعم م منه ثم يتّبعهم الاتّباع الأعموهم الأح

فانظروا إل فرِ رسول اله إبراهيم ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ فأراد أن يستخدم قومه عقولهم علّهم يبصرون
الحق أنّهم عل ضلالٍ مبين ولذلك قام بتحطيم الأصنام جميعاً إلا صنماً واحداً تركه وجعل الفأس ف عنق
ملُوهاـٰذَا فَاسه مهبِيرك لَهفَع لب ٦٢﴾ قَال﴿ يماهربا انَا يتهـٰذَا بِآله لْتفَع نتاإذا قالوا له: {قَالُوا ا الصنم حت
ان كانُوا ينطقُونَ ﴿٦٣﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء]، ومن ثم رجع قومه إل التفير مع أنفسهم صامتين

مَّنفَقَالُوا ا هِمنفُسا َلوا اعجفَر} :ير فأفتتهم عقولهم بالحقالتف طرقين فسوا رؤوسهم مر فنمنهم يتف كل
انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

وإنّما ذلك حدث ف أنفسهم رداً عل أنفسهم من عقولهم: {فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ
﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم، ثم رفعوا رؤوسهم من بعد التفير وقالوا: {لَقَدْ علمت ما هـٰوء ينطقُونَ} صدق
 ام ونِ اللَّـهن ددُونَ مبفَتَعا هم إبراهيم بالعقل والمنطق وقال: {قَاله العظيم [الأنبياء:65]، ومن ثم حاجال

ينفَعم شَيىا و يضركم ﴿٦٦﴾ اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله
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ۖ ونِ اللَّـهن ددُونَ مبا تَعملو مَّل فة بالإثم بسبب قول إبراهيم {اقومه أخذتهم العز نالعظيم [الأنبياء]، ول
افََ تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} برغم أنّه كاد أن ينجح ف هدايتهم إل الحق بتشغيل عقولهم ولن أغضبهم قول خليل
اله إبراهيم: {اف لَّم ولما تَعبدُونَ من دونِ اللَّـه ۖ افََ تَعقلُونَ ﴿٦٧﴾} صدق اله العظيم، ولذلك قالوا:
﴾٦٩﴿ يماهربا َلا عمَسا ودرب ونك ا نَار٦٨﴾ قُلْنَا ي﴿ ينلفَاع نتُمن كا مَتهوا آلرانصو قُوهرقَالُوا ح}

وارادوا بِه كيدًا فَجعلْنَاهم اخْسرِين ﴿٧٠﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

بل كاد خليل اله إبراهيم أن يجعلهم يهتدون إل الحق بحمة تشغيل عقولهم بالتفير، فلو استمر ف تلك
مت بينهم وبين إبراهيم بالحقح مة والموعظة الحسنة لهداهم بمساعدة عقولهم التاللحظة بإقناعهم بالح

{فَرجعوا الَ انفُسهِم فَقَالُوا انَّم انتُم الظَّالمونَ ﴿٦٤﴾}، أي إنّم أنتم الظالمون وليس إبراهيم، فيف
تعبدون أصناماً لا تنطق ولا تضر ولا تنفع ولا تدافع عن نفسها؟ فيف تدفع عنم السوء؟

ولربما الجاهلون يود أحدهم أن يقاطعن من الذين يبالغون ف الأنبياء بغير الحق فيقول: "حت خليل اله
إبراهيم سوف تخطِّئه يا ناصر محمد اليمان؟"، ومن ثم يرد عليه الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول:
كلا يا قوم، وإنّما ذلك بحث المهدي المنتظَر ف التاب؛ لماذا الرسل لم يستطيعوا أن يجعلوا النّاس أمةً
واحدةً عل صراط مستقيم؟ بل هدوا فريقاً وفريقاً أعرضوا عن الحق، ولن الإمام المهدي ملّف ليجعل

النّاس بإذن اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، ومن ثم بحثت ف التاب عن أسباب فشل الرسل ف إنقاذ
:تاب أسباباً عدّةً كما يلم المح ة جميعاً فوجدت فالأم

حسرة الرسل عل النّاس أنستهم تحسر اله عل عباده الذي هو أرحم بهم من رسله سبحانه وتعال علواً
الَّذِين ف نبتُخَاط ه إليه: {وه نوح ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ فخالف أمر الكبيراً، وقد أخطأ رسول ال

ظَلَموا ۖ انَّهم مغْرقُونَ} صدق اله العظيم [المؤمنون:27]، حت إذا غرق من كان يظن أنّه ابنه مع قومه فلم
يستطع الصبر من شدة التحسر ف قلبه عل ولده فخاطب ربه: {فَقَال رب انَّ ابن من اهل وانَّ وعدَكَ
الْحق وانت احم الْحاكمين} صدق اله العظيم [هود:45]. ولن جاء الرد من اله يصف نوحاً بالجهل.

ِّنا ۖ لْمع لَكَ بِه سا لَيم لْناتَس ََف ۖ حالص رغَي لمع نَّهكَ ۖ الها نم سلَي نَّها ا نُوحي قَال} :ه تعالوقال ال
اعظُكَ ان تَونَ من الْجاهلين ﴿٤٦﴾} صدق اله العظيم [هود].

وذلك لأنّ اله ف تلك اللحظة الت يخاطبه فيها نبيه وهو يحاول التشفّع لولده فيشو إليه أنّه ولده فهو الأب
فأنت تعلم رحمة الأب بولده ويحاج اله بوعده برحمته بنوح فنس ف تلك اللحظة حسرة من هو أعظم من

حسرة نوح عل ولده؛ اله أرحم الراحمين، ولذلك جاء الرد من اله قوياً إل نوح فيعظه أن يون من
الجاهلين أي من الجاهلين بربه، كما وعظ محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ حين كان
يتحسر عل العباد حت كاد أن يذهب نفسه عليهم حسراتٍ فيتمنّ من ربه أن يمدّه بآية حت يصدّقوه
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{ينلاهالْج نم ونَنَت ََدَىٰ ۚ فالْه َلع مهعملَج اللَّـه شَاء لَوو} :هلنبي ه تعالولذلك قال ال ،فيتّبعوا الحق
صدق اله العظيم [الأنعام:35].

وبالنسبة لنوح ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ فأدرك شيئاً من خطَئه وهو أنّه خالف أمر ربه لأنّه أمره من قبل أن
يغرقهم أن لا يخاطبه ف الذين ظلموا أنّهم مغرقون، وقال اله تعال: {و تُخَاطبن ف الَّذِين ظَلَموا ۚ انَّهم

مغْرقُونَ} صدق اله العظيم [هود:37].

ولن رسول اله نوح ‐ عليه الصلاة والسلام ‐ من شدة تحسره عل ولده نس أمر ربه ثم تاب وأناب
ِّنا بر ه نوح عليه الصلاة والسلام: {قَاله آدم من قبل، وقال رسول الواستغفر كمثل استغفار خليفة ال
اعوذُ بِكَ انْ اسالَكَ ما لَيس ل بِه علْم ۖ وا تَغْفر ل وتَرحمن اكن من الْخَاسرِين ﴿٤٧﴾} صدق اله

العظيم [هود].

فتلك أخطاء يستفيد منها المهدي المنتظَر، وذلك لأنّه يبحث بإذن اله ف محم كتاب اله عن أسباب فشل
الأنبياء من أن يجعلوا النّاس أمةً واحدةً جميعاً عل صراط مستقيم، فتوصلت إل أنّه لا يمن أن يهتدوا
بسبب إرسال معجزات التصديق بسبب عقيدة الفار، وكذلك الأنبياء يعتقدون أن لو يؤيدهم اله بآيات

التصديق فإنّ قومهم سوف يصدّقون فيتبعونهم، ولذلك قال اله لجدّي محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه
وآله وسلّم ‐ قال اله تعال: {ولَقَدْ كذِّبت رسل من قَبلكَ فَصبروا علَ ما كذِّبوا واوذُوا حتَّ اتَاهم نَصرنَا ۚ
تتَطَعنِ اسفَا مهاضرعكَ الَيع ربانَ كن كا٣٤﴾ و﴿ ينلسرالْم ان نَّبكَ ماءلَقَدْ جو ۚ اتِ اللَّـهملل دِّلبم و
ونَنَت ََدَىٰ ۚ فالْه َلع مهعملَج اللَّـه شَاء لَوو ۚ ةم بِآيهيتفَتَا اءمالس ا فلَّمس وضِ ارا نَفَقًا ف تَغن تَبا
من الْجاهلين ﴿٣٥﴾ انَّما يستَجِيب الَّذِين يسمعونَ ۘ والْموتَ يبعثُهم اللَّـه ثُم الَيه يرجعونَ ﴿٣٦﴾ وقَالُوا
لَو نُزل علَيه آيةٌ من ربه ۚ قُل انَّ اللَّـه قَادِر علَ ان ينَزل آيةً ولَـٰن اكثَرهم  يعلَمونَ ﴿٣٧﴾} صدق اله

العظيم [الأنعام].

ولن اله يعلم أنّه لو يمدّ جدّي بآيات التصديق كمعجزات الأنبياء من قبله فإنّهم سوف يفرون بها
ويقولون: "بل ه سحر مبين"، ومن ثم يدعو عليهم محمدٌ رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ كما
فعل الأنبياء من قبل، ثم يهلهم اله وما بلغوا معشار القرآن العظيم، ولنّها رحمة من اله أن لم يؤيده

بمعجزات التصديق لأنّه يعلم أنّهم سوف يذبون حت لو أخذهم محمد رسول اله ‐ صلّ اله عليه وآله
وسلّم ‐ جميعاً فعرج بهم بإذن اله حت فتح لهم باباً من السماء السابعة ليخترقوا إل جنّة المأوى فانظروا
ما كانوا سوف يقولون، وقال اله تعال: {ولَو فَتَحنَا علَيهِم بابا من السماء فَظَلُّوا فيه يعرجونَ ﴿١٤﴾ لَقَالُوا

انَّما سرت ابصارنَا بل نَحن قَوم مسحورونَ ﴿١٥﴾} صدق اله العظيم [الحجر].
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إذاً يا معشر الأنصار، فلا ترجوا من اله أن يمدّكم بآيات المعجزات فلن يهتدوا بها إذاً أبداً ما داموا طلبوها
هم بزعمهم أن لو يؤيد اله الداعية بآية فإنّهم سوف يصدقونه فيتّبعونه، فهذه عقيدةٌ خاطئة وذلك لأنّ اله
يحول بين المرء وقلبه، فما يدريه أنّهم سوف يوقنون بها فيتّبعون؟ وقال اله تعال: {واقْسموا بِاللَّـه جهدَ
ايمانهِم لَئن جاءتْهم آيةٌ لَّيومنُن بِها ۚ قُل انَّما ايات عندَ اللَّـه ۖ وما يشْعركم انَّها اذَا جاءت  يومنُونَ

﴿١٠٩﴾ ونُقَلِّب افْئدَتَهم وابصارهم كما لَم يومنُوا بِه اول مرة ونَذَرهم ف طُغْيانهِم يعمهونَ ﴿١١٠﴾ ولَو انَّنَا
نٰلَـو اللَّـه شَاءن يا نُوا امويانُوا لا كم ًقُب ءَش لك هِملَينَا عشَرحو َتوالْم مهلَّمكةَ وئَالْم هِملَيلْنَا انَز

اكثَرهم يجهلُونَ ﴿١١١﴾} صدق اله العظيم [الأنعام].

ويا معشر الأنصار المرمين ويا معشر الزوار الباحثين عن الحق، اعذروا المهدي المنتظَر حين يطيل
البيانات بالحق فإنّه نبأ عظيم فوجب علينا أن نفصل التاب تفصيلا، ولا ينبغ للمهدي المنتظَر الحق من
ربم أن يأت بالتفصيل من عنده بل أنزل اله إليم التاب مفصلا، وإنّما نأتيم بالتفصيل من ذات محم
التنزيل من ذي القول الثقيل لعلم تتفرون، فونوا من أول الألباب من الذين يتدبرون آيات التاب فلا

تصدقوا المفترين الذين يقولون عل اله ما لا يعلمون أنّه لا يعلم بتأويل القرآن إلا اله، فذلك افتراء عل اله
ولم يقل اله ذلك سبحانه! فويل للذين يقولون عل اله ما لا يعلمون.

ر ولستذّاب الأشها الأي مهلا نة ويقول: "مهلاأحد فطاحلة علماء الشيعة والس أن يقاطعن ما يودولرب
المهدي المنتظَر محمد بن الحسن العسري ولست المهدي المنتظَر محمد بن عبد اله، فيف تنر قول اله

تعال: {وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه} صدق اله العظيم [آل عمران:7]؟" ومن ثم يرد عل كافة علماء الشيعة
والسنة المهدي المنتظَر الحق من ربهم ناصر محمد اليمان وأقول: بل المتشابه فقط من القرآن وهو ليس
إلا بنسبة عشرة ف المائة أو أقل من ذلك، وأما آيات التاب المحمات الت جعلهن اله هن ام التاب

اتمحم اتآي نْهم تَابْكَ اللَيع لنزالَّذِي ا وه} :ه تعالر أولو الألباب. وقال النات ليتذكفجميعها آيات بي
غَاءتابو تْنَةالْف غَاءتاب نْهم ها تَشَابونَ متَّبِعغٌ فَيزَي قُلُوبِهِم ف ا الَّذِينمفَا ۖ اتتَشَابِهم خَراتَابِ وْال ما نه

تَاوِيله ۗ وما يعلَم تَاوِيلَه ا اللَّـه ۗ والراسخُونَ ف الْعلْم يقُولُونَ آمنَّا بِه كل من عندِ ربنَا ۗ وما يذَّكر ا اولُو
الْبابِ ﴿٧﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

والإمام المهدي لا يحاجم إلا بالآيات المحمات الت يفقهها عالمم وجاهلم فيخرس بالحق ألسنتم علّم
بح المنتظَر ف نافس المهديله أن ي المنتظَر فاتّبعه غير أنّه يرى أنه لا ينبغ تهتدون، ومن صدّق المهدي

اله وقربه ويرى أنّه لا ينبغ له أن يون أحب إل اله وأقرب من المهدي المنتظَر الذي اصطفاه اله
خليفته ف الأرض الخبير بالرحمن الإنسان الذي علَّمه اله البيان للقرآن وجعله الإمام لرسول اله المسيح
عيس ابن مريم؛ ثم يقول: "فيف بعد أن كرم اله المهدي المنتظَر هذا التريم ومن ثم أنافسه ف حب اله
عليه المهدي ه وأقرب". ومن ثم يردال إل ون هو الأحبأن ي من ه أولوقربه؟!"، ثم يقول: "بل خليفة ال
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المنتظَر ناصر محمد اليمان وأقول له: فهل تعبد المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان؟ فسوف يلعنك اله
بفرك ولا ولن يغن عنك المهدي المنتظَر ناصر محمد اليمان من اله شيئاً؛ بل الحق أن تعتقد إنّما ناصر

محمد اليمان ليس إلا عبداً له مثله مثلنا يدعونا إل عبادة اله وحده لا شريك له ويقول: يا معشر
المسلمين إن كنتم تحبون اله فاتّبعوا دعوة محمد رسول اله وكافة الأنبياء والمرسلين فونوا من ضمن
ه بما يفعلون فهم أقرب وافعلوا كما يفعلون، فقد أفتاكم الالمعبود أي الرب العبيد المتنافسين جميعاً إل
شَان يا ۖ مِب لَمعا مبر} :ه تعالوأقرب، وقال ال هم أحبهم أيرب م كتابه وبأنّهم جميعاً يتنافسون إلمح
يرحمم او ان يشَا يعذِّبم ۚ وما ارسلْنَاكَ علَيهِم وكيً ﴿٥٤﴾ وربكَ اعلَم بِمن ف السماواتِ وارضِ ۗ
ََف هونن دتُم ممزَع وا الَّذِينعاد ا ﴿٥٥﴾ قُلورزَب اۇودنَا دآتَيضٍ ۖ وعب َلع ينالنَّبِي ضعلْنَا بلَقَدْ فَضو
بقْرا مهييلَةَ اسالْو هِمبر َلتَغُونَ ابونَ يدْعي كَ الَّذِينولَـٰئ٥٦﴾ ا﴿ ًوِيتَح و منع رالض شْفونَ كلمي

لا قَبوهلهم ننَح ا ةين قَرن ماا ﴿٥٧﴾ وذُورحانَ مكَ كبر ذَابنَّ عا ۚ هذَابخَافُونَ عيو تَهمحونَ رجريو
اتِ ايبِا لسن نُّرنَا انَعا مما ﴿٥٨﴾ وطُورستَابِ مْال كَ فانَ ذَٰلا شَدِيدًا ۚ كذَابا عوهذِّبعم وا ةاميالْق موي
ان كذَّب بِها اولُونَ ۚ وآتَينَا ثَمود النَّاقَةَ مبصرةً فَظَلَموا بِها ۚ وما نُرسل بِاياتِ ا تَخْوِيفًا ﴿٥٩﴾} صدق

اله العظيم [الإسراء].

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
العبد المنافس ضمن العبيد إل الرب المعبود ف حب اله وقربه عبد النّعيم الأعظم الإمام المهدي ناصر

.محمد اليمان
____________________


